

20 jähriges Jubiläum in der Friedhofsgärtnerei Rehder

In der Friedhofsgärtnerei Rehder gab es etwas zu feiern: Iwan Deutschländer hatte sein 20 jähriges Firmenjubiläum. Nach 6 Jahren Studium in Russland mit einem Abschluss als Agronom, kam Herr Deutschländer vor vielen Jahren nach Deutschland. Leider wurde sein Studium hier nicht anerkannt und aus diesem Grunde suchte er sich eine andere erfüllende Beschäftigung. So kam er in die Friedhofsgärtnerei Rehder. „Du warst der erste Mitarbeiter, den ich als neuer Chef eingestellt habe“, sagte Lars Rehder während der Rede zum Jubiläum „und es hat ja ganz offensichtlich gut mit uns gepasst“. Seit 2010 ist Herr

Deutschländer in Rente, wollte aber noch nicht aufhören und

ist nach wie vor mit mittlerweile 73 Jahren als Unterstützung in



der Firma tätig. Inzwischen sind die Tätigkeiten für den Senioren körperlich etwas leichter geworden, denn für die schweren Erdarbeiten gibt es ja die jüngeren Kollegen, die ihn sehr respektieren und für seine immer freundliche Art auch sehr schätzen. „Wir bedanken uns für Deine Zuverlässigkeit, für Deine konstant gute Arbeit und Deine immer souveräne Haltung und für alles, was ich vielleicht nicht aufgezählt habe“ sagte Lars Rehder als abschließende Worte. Nach einem gemeinsamen Frühstück wurde dann noch mit einem kleinen Gläschen Sekt angestoßen, denn es musste ja noch weitergearbeitet werden...